Conférence de M^{gr} Gérard Defois

Le décret du concile Vatican II Presbyterorum Ordinis

Qu'on se le dise!

EVENIR à la source : cette attitude convient à bien des domaines de notre vie et de notre foi ! Au cours de l'année 2009, plusieurs événements ont mis ou remis le Concile Vatican II au centre de nombreux débats. Je vous avais alors invité à lire ou à relire les textes majeurs du Concile.

Nous sommes dans une année sacerdotale. Je vous ai fait quelques suggestions pour la mettre en œuvre (Église d'Arras n°16 du 2 octobre 2009.) Le temps du Carême constitue une belle opportunité de nous replonger ensemble dans la lecture du décret *Presbyterorum Ordinis* sur le ministère et la vie des Prêtres.

Nous évoquons souvent la relation entre le sacerdoce commun des baptisés et le sacerdoce ministériel. Il est bienvenu d'approfondir, aujourd'hui, la réflexion des fidèles du Christ et des ministres ordonnés sur ce point.

Je vous convie, à nouveau, à vous retrouver nombreux et à inviter les membres des paroisses, communautés, groupes, mouvements et services à la conférence que donnera Monseigneur Gérard Defois, archevêque-évêque émérite de Lille, sur le décret du concile Vatican II *Presbyterorum* Ordinis

Le lundi 1^{er} mars 2010, à 20 heures 15, à la maison des Tourelles à Condette. Le mardi 2 mars 2010, à 20 heures 15, à la maison diocésaine d'Arras.